
 

「その他」会長選出方法についてご意見をお聞かせください。4 件の回答 
中学校 2年生保護者内で、輪番制がいいと思います。 

中２の保護者から１つの字から連続にならないような輪番制はどうでしょうか？ 

従来通りやってほしいです。 

輪番では、生徒数が少ない字では負担になるかもしれません。 

  

 


